

dəVELOpé

Zirkustheater in einer etwas anderen Radwerkstatt



Foto: Jana Möller

dəVELOpé

Zirkustheater in einer etwas anderen Radwerkstatt

Zwischen Rädern, Werkzeugen und Kettenschmier entsteht die Atmosphäre einer Radwerkstatt – eine, die etwas anders ist. Denn es dreht sich nicht alles ums Rad – vielmehr um die Komplexität unserer Beziehungen.

Im Wechsel von kraftvollen Gruppenmomenten und intimer Individualität nähert sich das zwölfköpfige Ensemble artistisch und tänzerisch der Dynamik von Gemeinschaft, wie wir sie alle tagtäglich erleben.

Freitag 1. Juli um 19 Uhr - Dauer etwa 1:30h inklusive 15' Pause

Lörrach im Zirkuszelt der Dieter-Kaltenbach-Stiftung

Konrad-Adenauer-Straße 22, 79540 Lörrach

Keine Reservierung notwendig

Nach der Aufführung wird es eine Hutsammlung geben (Empfehlung 15€, 8€ ermäßigt)

Informationen zu weiteren Spielorten: cirque-intense.de/auffuehrungen



Cirque Intense ist eine Schule für zeitgenössischen Zirkus. Junge Menschen mit Schulabschluss können sich dort 1-2 Jahre intensiv in eine artistische Vollzeit-Ausbildung begeben. Das Schuljahr kann auf vielfältigste Weise genutzt werden, etwa als Berufsausbildung im künstlerisch-pädagogischen Bereich, als artistische Selbsterfahrung, als intensive Trainingsmöglichkeit oder als Vorbereitung auf Aufnahmeprüfungen an Zirkushochschulen.

www.cirqueintense.de

Mit der Unterstützung von:



Sparkasse
Markgräflerland



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR WISSENSCHAFT, FORSCHUNG UND KUNST